



## Fahnen vom Heimatverein Gahlen – Presseinformation, 21. September 2020

**Vör unse Dörp Gohlen treckt wih alle an enen Strang** – dieses Motto zum Jubiläum des Heimatverein Gahlen kann bald in vielen Vorgärten zu lesen sein, nämlich auf den ersten Fahnen des Vereins.

Ab sofort kann über die Internetseite des Vereins oder direkt beim Vorstand eine Fahne mit Vereinswappen und schemenhaft dargestelltem Text des Gahlener Heimatliedes bestellt werden. Die Fahne ist 1,5 Meter breit und 1,0 Meter hoch. Darüber hinaus ist eine zweite Fahne erhältlich, die bei gleicher Breite 3,0 Meter hoch ist und auf der das oben genannte Motto dargestellt wird.

Die erste Fahne konnte am vergangenen Sonntag an die Familie Schildt/Beyenbach übergeben werden. Einen besseren Ort für die erste Fahne hätte es nicht geben können, schließlich liegt der Garten mitten im Ortskern und verkündet nun für jeden sichtbar die Verbundenheit der Familie zum kleinen Lippendorf.

Weitere Informationen können der Homepage des Heimatvereins unter <http://www.heimatverein-gahlen.de> entnommen werden. Die Preise der Fahnen liegen bei 34,50 € bzw. 127,50 €.



*Markus Walbrodt (l.) und Alexander Endemann (r.), aus dem Vorstand des Heimatverein Gahlen, freuen sich, der Familie Schildt/Beyenbach die erste Fahne des Vereins übergeben zu können.*



Fahne am Mast